

**Kodim 0312/Padang Gelar Lomba PBB Piala  
Panglima TNI dalam Rangka Memperingati  
HUT TNI Ke-79**

**Updates. - [SUMBAR.PUBLIKSUMBAR.COM](https://SUMBAR.PUBLIKSUMBAR.COM)**

Sep 28, 2024 - 11:01



Padang - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79 tahun 2024, Kodim 0312/Padang menggelar lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI, bertempat di Lapangan Apel Yonif 133/YS, Jl Profesor Dokter Hamka Air Tawar Kecamatan Padang Utara. Sabtu (28/09/24).

Kasdim 0312/Padang, Letkol Inf Yospriadi yang bertindak sebagai inspektur upacara sekaligus membuka perlombaan menyampaikan bahwa, lomba PBB bukan hanya sekadar ajang keterampilan, tetapi juga merupakan sarana untuk menyiapkan generasi muda yang tangguh, sehat jasmani dan rohani. Ia menekankan pentingnya penanaman karakter disiplin, tanggung jawab, kerja sama, dan kepemimpinan sejak dini.

"Tujuan dari kegiatan lomba PBB ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi,

kebersamaan serta meningkatkan prestasi sekaligus mencari bibit paskibraka dari sekolah masing-masing terutama sekolah tingkat SLTA. Oleh karena itu saya sangat menaruh harapan kepada peserta lomba sebagai generasi penerus bangsa untuk dapat mengembangkan gerakan- gerakan baris berbaris terutama di sekolahnya masing-masing nantinya, "Ungkapnya.

Kasdim juga menekankan kepada para peserta lomba untuk mengikuti perlombaan ini dengan penuh semangat dan tunjukan yang terbaik, junjung tinggi sportifitas, jadikan perlombaan ini menjadi ajang silaturahmi dan komunikasi antar pelajar.

Terakhir Kasdim berharap agar lomba ini dapat menjadi wadah bagi generasi muda untuk mengasah kemampuan dan menumbuhkan rasa cinta kepada tanah air. "Tunjukan yang terbaik, jaga sportifitas dan raih prestasi dengan penuh semangat," pesan Kasdim kepada para peserta.

Untuk diketahui, peserta lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI yang diselenggarakan Kodim 0312/Padang ini diikuti oleh peserta dari masing masing sekolah tingkat SLTA dan SMP sekota Padang dengan mengangkat tema "TNI MODERN BERSAMA RAKYAT, SIAP MENGAWAL SUKSESI KEPEMIMPINAN NASIONAL UNTUK INDONESIA MAJU".(Pendim 0312/Padang)